



**CDU**  
AUMÜHLE

Liebe  
Aumühlerinnen  
und Aumühler,  
zurzeit haben wir einige grö-  
ßere Projekte, wie zum Bei-  
spiel den Neubau des Feuer-  
wehr-Gerätehauses oder des  
Sport- und Jugendheims in der  
Planungs- bzw. Umsetzungs-  
phase.

All diese Projekte werden Geld  
kosten; Geld, das die Gemein-  
de nicht mal eben in der „Por-  
tokasse“ hat. Zusätzlich wer-  
den die Gemeinde Aumühle  
auch die Straßensanierung im  
Kuhkoppelgebiet und das neue  
Pfadfinderheim finanziell er-  
heblich belasten.

Trotz all dieser Aufgaben  
dürfen wir nicht vergessen,  
dass auch die Räume unse-  
rer **Kita** im Weidenstieg und  
die der **Krippengruppe** in der  
„Pappschachtel“ dringend er-  
neuerungsbedürftig sind und  
endlich beide Gruppen unter  
einem Dach zusammengeführt  
werden müssen. Schon seit  
Jahren sind die Räumlichkei-  
ten nicht mehr zeitgemäß, es  
mangelt an Parkmöglichkeiten  
und vor allem auch immer wie-  
der an Kitaplätzen für unsere  
Kinder.

**Die CDU setzt sich dafür ein,  
dass die Kitaplanung auf die  
Tagesordnungen der Aus-  
schüsse kommt** und dass wir  
gemeinsam mit der Kirche  
nach Lösungsmöglichkeiten  
suchen. Die Planung und die  
Umsetzung eines Kita-Neu-  
baus werden sicherlich wieder  
einige Zeit in Anspruch neh-  
men – gerade deswegen soll-  
ten wir schleunigst beginnen  
und erste Gespräche führen.

Es wäre doch großartig, wenn  
wir in ein paar Jahren mit gro-  
ßem Stolz auf eine neue mo-  
derne Kita blicken könnten, die  
den Ansprüchen der heutigen  
Zeit entspricht, unseren Kin-  
dern viel Raum für eine gute  
Entwicklung lässt und auch  
MitarbeiterInnen glücklich  
macht. Herzliche Grüße,

IHR CDU-ORTSVERBAND